

日々の学校の様子は
「ようこそ 内海中学校へ」で検索を



南知多町立内海中学校だより **6月号**

(発行5月18日)

あけゆく空 2015

～ あいさつと歌声と笑顔が輝く学校 ～

新緑から深緑へ、季節は着実に進み、3年生は修学旅行、2年生は林間学校が目前となってきました。合間に、1年生にとって初めての定期テスト(中間テスト)が控えています。“授業”と“行事”、学校教育の両輪で走る生徒の成長をひしひしとを感じる時期です。

行事予定は最新のものでご確認ください

月.	火.	水.	木.	金.	土.	日.
6 / 1 代休	2	3 2年給食後下校	4 2年林間学校 集合 7:55	5 →	6 帰着予定 16:00	7
8 2年代休 小学校プール 清掃	9	10 学費振替	11 後日ご案内を 配布します。	12 学校保健委員会⑥	13 中学校体育大会	14 内海地区 一斉清掃
15 朝会 生徒議会	16	17 3年水泳指導⑤⑥ 教育相談 テスト週間	18 2年水泳指導⑤⑥ 委員会・教育相談	19 1年水泳指導⑤⑥ 時間割変更・教育相談	20	21
22 朝会・あいさつ運動 教育相談 テスト週間	23 あいさつ運動 教育相談	24 あいさつ運動 期末テスト・風水害 避難訓練④	25 あいさつ運動 期末テスト	26 あいさつ運動 期末テスト	27	28
29 朝会	30 後日ご案内を 配布します。	7 / 1 高校生活発表会・ 3年進路説明会 ⑤⑥	2	3	4 	

「あいさつ運動」

長年、PTA及び家推会のご協力を得て、本校ではテスト週間に合わせて実施しています。

子どもたちの登下校風景は、学校だけでなく、地域の元気・活力のパロメーターとも言えます。中学生が元気に地域の方にあいさつできるまちは、子どもたちを見守る地域の温かい目が注がれる風土があり、子どもたちのふるさとへの愛着も必然と高い地域となります。

昨年度学校評議員会では、中学生のあいさつ声小さくなっているというご意見をいただきました。そこで、本年度は改めて「あいさつ」の大切さを生徒と共に考え、実践しようとしているところであります。生徒には、「あいさつは心のキャッチボール」と語りかけました。太い絆で結ばれるまちで有り続けるために、「あいさつ」の大切さを、中学校からも発信していきたいと思っております。

*お勤め前のご多用の時間に恐縮ですが、ご協力をよろしくお願いいたします。

